

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**
Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.
Code commerce **UNION**

SANTÉ

Le porte-parole de la présidence de la République, Jessye Ella Ekogha, a renouvelé hier devant la presse les préconisations du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba en faveur d'une vigilance maximale face aux risques de propagation du Covid-19.

Page 4

ALLOCATIONS

Mieux vaut tard que jamais. La Caisse de pensions et de prestations familiales (CPPF) des agents de l'Etat a commencé à procéder au paiement des allocations de rentrée scolaire (ARS). Celles-ci s'élèvent à 62 500 francs, par enfant et par an.

Page 5

PDG : CRIS ET CHUCHOTEMENTS

À la veille de ses 52 ans – dont la commémoration est toutefois reportée –, le PDG vient de se doter d'un nouvel organigramme faisant la part belle aux dirigeants en place. Le retour en grâce de certaines figures, l'apparition de nouvelles, parfois au sein d'organes ou à des postes neufs, comme la mise à l'écart d'autres n'en provoquent pas moins des critiques ouvertes ou mezza voce.

Pages 2 & 3



ACQUITTEMENT

En détention depuis août 2014 pour une infraction qu'il n'a en réalité pas commise – il était jugé pour complicité de vol qualifié –, Sissoko Diaguely a été déclaré non coupable par la Cour criminelle de Libreville qui a prononcé son acquittement.

Page 10

CONDAMNATION

Déclaré coupable du viol – qu'il a au reste reconnu – de ses deux nièces âgées respectivement de 10 et 6 ans au moment des faits, Edrid Ndjoundou, 23 ans, vient d'être condamné à 13 ans de réclusion par la Cour criminelle de Franceville.

Page 10

RÉCIDIVE

Il était sorti de prison voilà trois mois à peine. Junior Bouanga Bekale, alias "Moustik", vient d'y retourner. Il serait à la tête d'une association de malfaiteurs sévissant au quartier Plaine-Niger, dans le 4^e arrondissement de Libreville.

Page 11

POUR MOI QUOI...

Dimanche, le monde entier a célébré la Journée internationale de la femme. A cette occasion, toutes les télévisions étaient mobilisées pour elle.

A les écouter, les femmes seraient partout majoritaires. Au Nord comme au Sud. Une révélation qui m'a interpellé, moi Makaya. Pendant ce temps sur la planète, on dénonce les violences, les discriminations et les injustices faites aux femmes. Ce que j'ai du mal à comprendre. Pourquoi ? Parce que, en bon démocrate respectueux du principe "un Homme, une voix", je me dis, normalement si les femmes l'appliquaient, jamais le pouvoir ne pourrait leur échapper sur cette terre. A condition qu'elles soient mobilisées, solidaires, et unies.

Nos mamans, épouses et filles sont n'est-ce pas majoritaires dans le monde ? Alors, pourquoi réclamer que leur soient réservés des pourcentages de représentativité dans les sphères politique, économique et sociale ? Arrêtons donc de les infantiliser ? Qu'elles prennent leurs responsabilités ! Par le jeu démocratique elles peuvent y parvenir et même prendre tous les pouvoirs : exécutif, législatif, judiciaire. La voie est là, qu'elles l'empruntent. Attendre que ce soient les hommes qui leur montrent la voie menant aux... pouvoirs, eh bien, elles attendront longtemps...

Si elles en prennent conscience, c'est fichu pour les hommes qui, demain, vont crier à la dictature des femmes, quoi...

...MAKAYA